

PAPÁ NOEL PIERDE LOS REGALOS

Erase una vez en el Polo Norte un gran hombre llamado Santa Claus.

Tenía una larga barba blanca y un traje rosa.

Estaba en casa preparando los regalos para Navidad con ayuda de sus duendes. ¡Ya estaba todo listo! Salió de casa y se montó en su trineo cargó el saco con los regalos y preparó a los renos y la estrella mágica con la que puede volar.

Cuando llevaba un rato volando una tormenta de nieve sacudió el trineo y todos los regalos se perdieron.

Papá Noel se quedó muy triste, empezó a buscarlos pero no los encontró. Como ya quedaba tiempo Papá Noel, pensó que no habría navidad. Pero la estrella mágica voló hasta oriente, donde viven los Reyes Magos y les contó lo que pasaba. Los tres Reyes fueron al Polo Norte a ayudar a Papá Noel. Encontraron los regalos y los repartieron entre los cuatro.

Papá Noel para agradecérselo les ayudó también a ellos a repartir sus regalos el día de Reyes.

Y colorín colorado este cuento se ha acabado.

Cuento 2ºA (toda la clase)
C.P virgen del Remedio.



